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! ! ! !赛后，看台上响起了“李玮锋、李玮锋”的
喊声，已经准备走回更衣室的“大头”，又扭头
走向了蓝魔球迷看台，鞠躬致谢……昨晚，回
到虹口的李玮锋，再一次感受到了主场待遇，
“大头”坦言，“这样的场面很亲切，面对负分，
无论是天津还是上海，都希望能保级成功。”

一会儿工夫，整理完东西，李玮锋第一个
走出了更衣室，不过在回到球队大巴的一路
上，他却是走走停停，一会儿跟相熟的上海朋
友寒暄，一会儿又停下脚步与球迷合影，反倒
成了最后几个坐上大巴的人之一。“回到上海，
感觉很亲切，这种感觉非常好。”对于上海，“大
头”有挥之不去的记忆，当初的离开，并没有换
回球迷的冷漠，相反，他成了每个赛季最受欢
迎的客队球员。

谈到比赛本身，李玮锋坦言，这是一场对
双方都很重要的比赛，“老实说，平局对双方
都不是好事，如果赢了，就能拉开 ! 分优势，
后面的比赛就会轻松很多……”确实，与申
花一样，负 ! 分的开局对泰达来说同样伤不
起，但作为一名老队员，对于足协的处罚，李
玮锋看得很透，“今天场上无论是谁，都没有
过没踢比赛就被扣 ! 分的经历，这不是我们
欠下的，但你穿上了这身球衣，就没法再去
选择。”

"#岁的年纪，“大头”仍在坚持，昨天他打
满了全场，很好地完成了防守任务，球场成了
他现在最放不下的地方，“退休？还没有想过，
至少我还想明年再回来，上海的球迷对我太
好了！” 本报记者 许明
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全新申花
五味杂陈

不可否认，这是一支全新的申花，
首发的11名球员，上赛季的绝对主力
只剩下了王大雷、戴琳和莫雷诺这三
人；一场比赛下来，大多数人都收获了
自己的“第一次”。平局的结果，则让这
个夜晚有些“五味杂陈”。

多了些担忧
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别拿球迷当傻瓜
俗不可耐的比赛 心满意足的主帅

“大头”昨回虹口
享受主场待遇

! ! ! !" 预期中刺刀见红的保级大战没有出
现，$%分钟战罢，%比 %收场，平淡无奇、不紧
不慢的比赛让球迷大为不满，最后 &%分钟“进
攻、进攻”的喊声此起彼伏……对此，双方的主
教练反倒十分默契，赛后均称：“至少我们没
输！”也许在双方当事人眼里，一轮战罢积分榜
末尾还能有人做伴就已足够。

" 联赛首轮，中场休息时，媒体一窝蜂地
跑上了观众看台，想听一听球迷对申花新赛季
半场比赛的初次印象，没想到各找了几个人，
回答都出奇一致，“这个比赛看得没劲，节奏太
慢了。”“感觉是在踢业余比赛，都快睡着了。”

" 赛后新闻发布会，现场观众的反馈传
递到了申花主帅巴蒂斯塔的耳朵里。谁知在
巴蒂斯塔看来，场面沉闷、节奏太慢根本就不
算事儿，他反倒解释：“现在申花队很多技术
型队员，我们没有太多速度型的队员，相信这
赛季不少比赛都会是这个节奏，这是我们目

前的特点！”
" 持相同观点的还有天津泰达主教练吉

马良斯，老到的美洲人在点评比赛时说，“这是
一场不错的比赛、好看的比赛、高质量的比赛
……”吉马良斯一连用了 "个褒义词，如果遇
上没看过比赛的人，还真以为双方刚刚上演了
一场进球大战。

" 下半场末尾，看台上忍无可忍的球迷，
一句句“进攻”喊得震耳欲聋，在他们看来，球
队向前的意识不能丢，拿分的动力不能减，无
论是自己还是对手，尽快追回负六分才是当务
之急。可谁知，球迷预想中应该杀个“你死我
活”的大战，最后演变成了一场“以和为贵”。

" 在双方球队眼里，%比 %的比分稳妥
地将对方留在了同一艘船上；纵然观众有一百
个不满意，难兄难弟之间或许早已心满意足，
昨晚这个燥热的夜晚，受伤的似乎只剩下了痴
心的球迷。 本报记者 许明
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表示满意

莫名的徐亮
恨不得自己踢前锋

昨晚是徐亮和王长庆第一次作为申花球员上场
比赛，原先国安球员的身份，让他俩的心情有些复
杂。不论是申花，还是对手天津，都是两人在国安效
力时的死敌。赛前，当听到两队球迷齐声调侃国安
时，徐亮莫名地回了回头，“一下子还适应不过来，有
种说不出的感觉。”
比赛中，原本被安排在后腰位置上的徐亮，更多

投身到了进攻组织中，特别是莫雷诺受伤后，他接过
了队长袖标，比赛末尾还数次冲上锋线，“确实挺着
急的，我们的进攻存在问题，缺少磨合。”
赛后，徐亮坦言，“我们的阵容里，能够上前的不

多，很多都是技术型、喜好控球的球员，缺少那种能
冲一冲的。”

满足的李建滨
氛围不同发挥出色

昨晚的申花，进攻不给力，防守却让人眼前一
亮，初来乍到的李建滨赢得了球迷的掌声。在场的不
少记者坦言，相比于上个赛季，申花本赛季的后防
线，提升了不止一个档次。这其中，李建滨居功至伟。

走下赛场，李建滨表示，虽然没有赢球，但对于
自己的表现，还是很开心的，“上赛季在恒大，一直没
有稳定的上场时间，来到申花，就是为了证明自己。”
前段韩国集训期间，他与斯基亚维的配合还略显生
疏，但昨晚这对年龄跨度 &!岁的组合，分工明确、补
位及时，可谓焕然一新，“主要还是氛围不同，一打正
式比赛，全身都有使不完的力气。”
在申花收获主力位置，对于去年一年在恒大不

得意的李建滨来说，更多收获的是一份满足。

郁闷的莫雷诺
刚打半场就被铲伤

撇开比赛结果，昨晚的莫雷诺应该算是最郁闷
的一个，作为场上队长的首秀，他却在中场前被对手
踩伤，无奈被换下场。赛后，莫雷诺和其他几名外援
最后走出球场，双腿仍是一瘸一拐，需要有人搀扶才
能缓慢前行。
“感觉腿上有些问题，不知道伤得有多重，需要

去医院检查一下。”显然，对于这样的结果，莫雷诺有
苦说不出。
昨晚的比赛，巴蒂斯塔原本给了莫雷诺最大的

自由度，他几乎成了申花中前场的“自由人”；不过正
是由于这样的安排，莫雷诺需要不断辗转于进攻组
织和防守拦截之间，疲于奔命，反倒发挥不出自己的
长处，一次次落入对手的围堵之中，偶有亮眼表现。

老辣的斯基亚维
没人再去质疑年龄

看完昨晚的比赛，相信不会再有人去质疑斯基
亚维 "$岁的年龄，老辣成了最能形容他的词语，频
繁下地、准确放铲，斯基亚维的表现无愧于前博卡队
长的身份。
赛后，斯基亚维表示，“我们有一条全新的后防

线，很高兴大家的工作都很到位，没有让对手进球，
对后防线来说是最好的结果。”不过，虽说没有失球，
但也同样没有进球，这让斯基亚维有些郁闷，“平局
对我们来说不是好事，球队还是有进球机会的，包括
我自己，比赛最后时刻的那个球，也许是球速太快
了，来不及反应。”

后 记
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题的症结!接下来就看巴蒂斯塔如何破解&&

本报记者 许明
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